

Omar Sy sera le général De Gaulle dans le nouveau biopic réalisé par Ladj Ly



George Profond

10 | L'acteur de 42 ans s'est dit très honoré d'incarner à l'écran cette figure historique imposante qu'est le général de Gaulle dans ce nouveau film historique au casting impressionnant.

Un nouveau long-métrage sur la vie de Charles de Gaulle est en cours de tournage. Ce nouveau biopic ambitieux, dont l'annonce sort quelques mois à peine après la sortie du précédent film sur le général de Gaulle, se veut différent et « adapté à notre époque » explique le réalisateur Ladj Ly, connu pour avoir réalisé Les Misérables.

Avec Jamel Debbouze et Bilal Hassani

C'est l'acteur français Omar Sy qui incarnera le rôle principal.

« Pour incarner un personnage aussi prestigieux que le général de Gaulle, il fallait un acteur charismatique, qui en impose, pour que ça soit le plus réaliste possible et le plus historiquement conforme » explique Ladj Ly qui signe son deuxième film. La natif de Montfermeil (Seine-Saint-Denis) a choisi Jamel Debbouze pour incarner le maréchal Pétain, tandis que Bilal Hassani sera Jean Moulin. Des choix audacieux qui ont beaucoup fait réagir les internautes.

← PRÉCÉDENT Renaud arrêté avec son gang pour cSUIVANT Renaud prépare un duo avec Arielle Dombasi

Les + partagés ce mois-ci

Follows



Cocaïne dans l'atlantique : un dauphin flashé à 240 km/h
477K Partages



Johnny Hallyday est vivant et habite dans un pub à Glasgow, selon la police écossaise
355K Partages



A la demande de Macron, Christophe Barbier remplace Jean-Pierre Pernaut au 13h de TF1
210K Partages



Première unité de soins intensifs pour les hommes souffrant d'un rhume
209K Partages



Leur chat s'est radicalisé : « Il impose la chat-ria et tourne sa litière vers la Mecque »
183K Partages

3 réflexions sur “Omar Sy sera le général De Gaulle dans le nouveau biopic réalisé par Ladj Ly”



BRIBRILANARCHISTE DEDROITE

16 JANVIER 2021 À 19 H 55 MIN

En tout cas, j'ai beaucoup ri

Répondre



FRANCISJOSEFGEORGES

17 JANVIER 2021 À 15 H 44 MIN

PROVOC : Je le verrais plutôt bien dans le rôle de Blanche-Neige avec tous les autres à DeBouse pour faire les nains !
Adopte une Bouse et tu seras recon-pensé !
À ceux qui s'interrogent sur l'aspect que peut présenter une peinture de cette vache Debouse , il est à préciser qu'elle est "parfaitement blanche" et peut évidemment être déclinée par la suite dans n'importe quelle couleur . Le journal rappelle que "ce n'est pas la première fois qu'on utilise les déchets organiques de Bouse " pour fabriquer des produits de consommation de masse. La bouse est déjà employée pour faire des bâtons d'encens, et l'urine de vache est utilisée dans des désinfectants.

Répondre



ROMULUS

4 MAI 2021 À 23 H 01 MIN

Dernière minute: Bilal Hassani a décliné l'offre pour le rôle de Jean Moulin en déclarant ne pas supporter la vue de ses faux ongles arrachés lors des scènes de torture. En colère, le réalisateur s'est désormais tourné vers Gérard Depardieu, arguant que ce dernier supportera beaucoup mieux la torture puisque saucisson et du Côte du Rhône lui seront servis entre les prises.

Répondre

Laisser un commentaire

Votre adresse e-mail ne sera pas publiée. Les champs obligatoires sont indiqués avec *

Écrivez ici...

Nom*

E-mail*

Site Inte.

Enregistrer mon nom, mon e-mail et mon site dans le navigateur pour mon prochain commentaire.

[Publier un commentaire »](#)